

## LA RELÈVE EN ARCHITECTURE : OUSS QU'ON S'EN VA?

Colloque interuniversitaire en architecture

- **Montréal, 26 février 2015** - La cinquième édition du colloque étudiant « la relève en architecture : Ouss qu'on s'en va ? » se tiendra cette année à l'Université de Montréal les 27, 28 et 29 mars 2015. Les étudiants en architecture et en design de l'environnement sont donc conviés à ce colloque afin de participer à la réflexion commune autour de la place de l'architecture dans la société maintenant et dans l'avenir.

L'évènement sera constitué notamment de quatre tables rondes, d'une charrette et d'un "déjeuné critique". L'école d'architecture de l'Université de Montréal fêtant son cinquantième anniversaire d'affiliation cette année, un cocktail de rencontre entre étudiants et membres de la pratique professionnelle est également ajouté au programme du colloque le samedi 28 mars. L'évènement est conçu en tant qu'opportunité pour les étudiants d'échanger avec les membres de la pratique et de futurs collègues provenant d'autres institutions. Les tables rondes se veulent également une occasion de sensibilisation à certains enjeux contemporains de l'architecture, dans un contexte extra-scolaire, encourageant la réflexion critique et le débat.

Les discussions rassemblent les étudiants et architectes autour de mêmes sujets, créant ainsi autant d'occasions de rencontre et d'échange entre le monde académique et professionnel, ce qui permet de les sensibiliser un à par rapport à l'autre, et de préparer la relève aux problématiques futures auxquelles cette dernière fera face.

Pour plus d'informations et pour les inscriptions:

<http://www.rea.umontreal.ca/colloque/>